Gute Taten: Wir alle haben etwas zu geben!

Knüpfen für die Menschen in Afrika

Während des Corona-Lockdowns hat Mirjam Mauracher Armbänder geknüpft und gegen eine Spende an Freunde und Bekannte verschenkt.

Unglaubliche 260 Armbänder sind es geworden. Damit hat die engagierte junge Frau stolze 1.574 Euro gesammelt, die sie für unsere **Corona-Hilfe** in Afrika gespendet hat.

"Ich habe Nächte lang geknüpft, Zettelchen geschrieben und Briefe versendet. In dieser Zeit durfte ich erfahren, wie unglaublich toll sich Nächstenliebe anfühlt und was man für andere erreichen kann, wenn man nur daran glaubt"

Mirjam Mauracher

Wir sagen **herzlichen Dank** für das großartige Engagement!

Die Armbänder und andere selbstgefertigte **nachhaltige Geschenke** von Mirjam Mauracher finden Sie unter: www.manukagifts.com





Weltweiter Klimastreik!

Trotz des schlechten Wetters und unter Einhaltung der Corona-Schutzmaßnahmen marschierten tausende Menschen beim 6. weltweiten Klimastreik am 25. September in Wien mit. Auch das Team von Brot für die Welt war dabei, um ein starkes Zeichen für Klimagerechtigkeit zu setzen und die Politik daran zu erinnern, trotz Corona nicht auf dringende Maßnahmen im Kampf gegen die Klimakrise zu vergessen.



Wussten Sie, dass... ...pro Minute sechs Kinder an den Folgen von Mangelernährung sterben.

Laut Welternährungsbericht steigt die Zahl der Hungernden rasant an. Die Corona-Pandemie wirkt wie ein Katalysator und verstärkt den Hunger weltweit. Brot für die Welt arbeitet unermüdlich am Aufbau von nachhaltigen und krisenfesten Ernährungssystemen.